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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

P0000A63 P0300C-01 23103+19 CR 

ilonsiglio Regionale del Piemonte "CONSIGLIO 
REGIONALE 
DEL PIEMONTE 

            

             

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA IL) 
Eí (- I  

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: situazione dei Laboratori di analisi all'Ospedale di Biella 

Premesso che: 

• La DGR n. 50-2484 del 23 novembre 2015 ha recato indicazioni rispetto alla 
riorganizzazione e razionalizzazione della rete dei laboratori di analisi, al fine di 
migliorare l'efficacia diagnostica, l'efficienza economica e l'appropriatezza nei 
servizi erogati. 

• In ragione di tale impostazione, è stato previsto che i centri prelievo debbano 
essere mantenuti nel numero e nella dislocazione attuali, al fine di garantire 
l'accesso degli assistiti in sedi distribuite su tutto il territorio. L'organizzazione 
dell'invio dei materiali biologici viene studiata localmente, prevedendo tappe di 
smistamento presso i laboratori spoke qualora ritenuto opportuno e congruo alla 
logistica, o l'invio diretto dai centri prelievo o di raccolta al laboratorio di riferimento. 

• Per quanto attiene la situazione biellese, risulta che l'Ospedale di Biella sia 
trasformato in laboratorio spoke, mentre la fase di analisi e refertazione 
convergono sull'AOU di Novara. 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 

L'Assessore/a 

• Come pensa l'Amministrazione di poter garantire gli attuali livelli prestazionali, a 
parità di costi e considerato il livello di eccellenza che consente ai cittadini di 
apprezzare i risultati delle analisi in tempi molto brevi. 
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FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


